

Miguel Ángel Blanco tendrá su rotonda en Santa Marta

- El Ayuntamiento presentó el proyecto en la Avenida de los Paúles
- Irá con una escultura de seis metros de alto y un peso de 19 toneladas
- La obra, de Amable Diego, verá la luz el próximo 3 de febrero



Parte de la Corporación Municipal junto al alcalde David Mingo y el artista Amable Diego. EÑE

EL DETALLE



SIEMPRE EN EL RECUERDO

→ Miguel Ángel Blanco, edil popular de Ermua (Vizcaya), fue secuestrado por ETA el 10 de julio de 1997 y ejecutado 3 días después. La banda exigía a cambio de su vida el acercamiento de todos los presos de la organización a las cárceles del País Vasco.

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes dio a conocer los pormenores de lo que al fin será una realidad: la rotonda de Miguel Ángel Blanco. Este emplazamiento, situado en la Avenida de los Padres Paúles, recordará por siempre la figura del concejal de Ermua asesinado por ETA. La presentación oficial de este homenaje se llevará a cabo el próximo 3 de febrero, coincidiendo con la festividad de San Blas, y contará, presumiblemente, con la presencia de María del Mar Blanco, hermana del fallecido.

Así lo confirmó al término del acto de presentación del proyecto David Mingo, alcalde de Santa Marta, quien aprovechó el acto para ensalzar la figura del edil vasco: "Hace año y medio que pensamos materializar esta idea que hoy presentamos, porque Miguel Ángel representa un cambio de mentalidad en la sociedad vasca, pero también de la española", explicó el regidor.

El alcalde fue más allá en sus palabras y aseguró: "Blanco será un símbolo siempre del cambio en la política nacional, ya que puso a todos de acuerdo para luchar contra la banda y lograr que se debilitase".

Entre los motivos que han llevado al Consistorio trastormesino a hacer realidad este sentido homenaje, uno destaca por encima del resto y así lo explicó David Mingo en re-

presentación de parte del Equipo de Gobierno, que también acudió al acto: "No puede haber una persona o un niño en nuestra sociedad que permanezca al margen de lo que representó la figura de Miguel Ángel Blanco en nuestro país". Es por esto, que además de la escultura que se ubicará en la rotonda, la obra se completará con un escrito que se dispondrá en una de las aceras aledañas con la biografía del recordado edil.

Una escultura de seis metros de alto y diecinueve toneladas

La escultura, que será obra del escultor salmantino Amable Diego, tendrá, tal y como avanzó el artista en el acto de presentación, "seis metros de alto". Los dos monolitos que compondrán la obra, irán engarzados en dos peanas de hormigón y todo el conjunto tendrá un peso total de "diecinueve toneladas", apuntó Diego.

Las piedras albergarán el rostro de Miguel Ángel Blanco tallado en acero inoxidable en un tamaño de un metro por setenta centímetros y según apuntó el escultor: "Será ya visible en ambas direcciones desde una distancia de unos 200 metros".

La escultura se culminará con una veleta en forma de paloma que, según palabras de Amable Diego "simboliza la paz y la tranquilidad que quedó en España cuando ETA dejó de matar, todos nos la merecíamos y por eso tiene forma de veleta".



Ángel Peralvo, Enrique Rabasa y Eduardo Azofra. EÑE

Villamayor recopila en un libro los congresos de cantería de piedra franca

Villamayor de Armuña— El Consistorio de la localidad armuñesa ha recopilado en un libro, que se edita con la colaboración de la Universidad de Salamanca y la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Madrid, un compendio de los tres congresos que sobre la cantería se han celebrado en los años 2021, 2022 y 2023.

La publicación demuestra el constante compromiso del municipio por mantener viva la historia de los canteros, y la piedra de Villamayor, de manera que esta nueva publicación sea un referente de la cantería y su piedra arenisca, así como un aporte para promover la conservación y restauración correcta de la piedra.

La publicación, que tiene defini-

do carácter interdisciplinar, recoge, a través de sus cinco capítulos, el trabajo de varios autores especializados en distintas áreas de investigación, nacionales e internacionales. A través de los diferentes, destacados y enriquecedores textos que componen la obra el lector puede abordar, de manera independiente, como conjunta, cada uno de los trabajos que pretenden explicar el arte de la cantería y su puesta en práctica para ejecutar varias soluciones arquitectónicas a lo largo de diferentes etapas de la historia.

La publicación, que se presentará al público el lunes por la tarde, también recoge el trabajo desarrollado por la asociación Les Compagnons du Devoir ejecutando una bóveda inédita del siglo XVII. EÑE

Una muestra, eje de la Semana de la biblioteca de Carbajosa

Carbajosa de la Sagrada — La inauguración de la exposición 'Animales muy humanos' en la sala de exposiciones del centro cultural de Carbajosa dará por iniciada el día 21 de octubre la Semana de la biblioteca.

Noemí Fernández, concejala del área, afirmó que "las actividades pretenden ser una continuidad de la programación de fomento de la lectura que desarrollamos de manera habitual" y animó a los vecinos a participar de la muestra así como de la propia biblioteca y del amplio fondo bibliográfico.

La programación cuenta un año más con Ciudad de los Niños, CiberCarba y Centro Joven. Habrá visitas guiadas, cuentacuentos o bebecuentos y la elaboración de un gran libro con historias o libros preferidos de los niños que participen. EÑE

AYUNTAMIENTO DE COLMENAR DE MONTEMAYOR (Salamanca)

ANUNCIO

Información pública de solicitud de autorización de uso excepcional en suelo rústico y licencia urbanística para la LICENCIA DE OBRA PARA EQUIPAMIENTO DE TELECOMUNICACIONES Y LEGALIZACIÓN DE BASE DE TELEFONÍA, en Polígono 11 Parcela 81, en COLMENAR DE MONTEMAYOR. Expte. 39/2024.

Por este Ayuntamiento se está tramitando concesión de autorización de uso excepcional en suelo rústico y la correspondiente licencia urbanística para la realización de la siguiente actuación urbanística: EQUIPAMIENTO DE TELECOMUNICACIONES Y LEGALIZACIÓN DE BASE DE TELEFONÍA, en Polígono 11 Parcela 81, en el término municipal de Colmenar de Montemayor (Salamanca), siendo promotor VANTAGE TOWERS, S.L.U.

Por ello, de conformidad con el artículo 307.3 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se convoca, por plazo de veinte días trámite de información pública, a fin de que quienes pudieran tenerse por interesados en dicho expediente, puedan comparecer y formular cuantas alegaciones, sugerencias o reclamaciones tengan por conveniente, mediante la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León y en La Gaceta de Salamanca. Durante dicho plazo el expediente podrá ser examinado en las oficinas municipales situadas en Calle Larga N.º 64 de Colmenar de Montemayor en horario de 10 a 12 horas y en la sede electrónica:

<https://colmenardemontemayor.sedelectronica.es/info.0>

Colmenar de Montemayor, 13 de junio de 2024

EL ALCALDE

Fdo: Doña Cristina Hernández Gómez